

《单词百科:red-brown是什么意思?red-brown怎么发音?red-brown的解释和用法》

英语单词red-brown是什么意思?red-brown怎么读?red-brown怎么发音?简答网为您整理了red-brown的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



red-brown怎么读

red-brown的读音:['redbr'aʊn]

red-brown的意思

1、[医]棕红色;

red-brown的相关词组

1、brown sugar 红糖;黄糖;

- 2、brown study 深思，出神；
- 3、brown rice 糙米；
- 4、brown paper 牛皮纸；
- 5、brown goods 棕色产品；
- 6、brown eyes 棕色的眼睛
- 7、brown coat 二道抹灰；
- 8、brown china 褐斑釉陶；
- 9、brown bread 黑面包；
- 10、bright red 鲜红，大红；朱红；绯红；红通通；
- 11、brick red 砖红色，红棕色；
- 12、beefy red 结实的红色
- 13、be in the red 亏损，负债，亏空；
- 14、cherry red spot [医]樱桃红斑；
- 15、dark red 暗红；殷红；绯；
- 16、dark brown sugar 红糖；
- 17、dark brown 茶褐色，咖啡色；茶色；
- 18、mr brown 布朗先生
- 19、light brown 浅棕色；
- 20、League of Red Cross Societies 红十字会联合会；红十字协会；

red-brown的近义词

- 1、reddish-brown adj.红褐色的；

red-brown的双语例句

1、Arbutus wood red-brown , can be made of fine wood working equipment.

杨梅树木质 红褐色, 可制作细工的木器用具.

2、The PS Edition After curing the normal color is red-brown.

烘烤后的PS版,变态的颜色为赤棕色.

3、They wore gray suits, with white shirts and dark red brown ties.

两人身着灰套装、 白衬衣,戴着深红棕色的领带.

4、The endocardium is smooth, beneath which can be seen a red-brown myocardium.

光滑的心内膜下面是红棕色的心肌.

5、The light sensitive layer under normal circumstances is red brown baked.

变态环境下感陡层烘烤后是赤棕色.

6、On examination , there were red-brown papules and plaques on the extensor knees, elbows, and dorsal hands.

查体见双膝、 肘伸侧及双手背侧多发的红棕色丘疹及色斑.

7、This unique structure was Chicago's first 43-story reinforced concrete Witt red brown apartment building used.

这种特殊的结构体系首次被芝加哥的43层钢筋混凝土的德威特红棕色的公寓大楼所采用.

8、Configuration feature: Constant green large tree, bark is gray and smooth, rod is red brown.

形态特征: 常绿大乔木, 树皮为灰色且光滑, 小枝红棕色.

9、In the fall the woods is a symphony in red, brown and yellow.

在秋天,这些树林呈现一片和谐红色, 棕色和黄色.

10、In autumn the woods are a symphony in red, brown and yellow.

秋天的树林是红、 褐、 黄三种协调的色彩.

11、 In the fall the woods a symphony in red, brown and yellow.

在秋天,这些树林呈现一片和谐红色,“棕色”和黄色.

12、 The sensitive layer under normal circumstances is red-brown baked.

正常情况下感光层烘烤后是红棕色.

13、 The colour was RED BROWN with BLURRED outlines.

颜色为棕红色模糊轮廓.

14、 His nose and toe pads , which would be black on a black dog, are red-brown.

它的鼻子和脚掌也是红棕色的,而黑白边则是黑色的.

15、 A light yellow , red-brown , or black mineral, SnO₂, that is an important tin ore.

一种轻软矿物,由含水硼酸钠组成,晶体状,是硼矿的主要来源.

以上是简答网为您整理的red-brown怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于re

d-

brown的用法、red-

brown的释义、red-brown的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/red-brown>